
 
 

Protokollauszug 
aus der 

7. Öffentliche Sitzung des Ausschusses für Stadtplanung und Bauen  
vom 24.03.2009 

 
öffentlich 
Top 2 Kosten- und Finanzierungsentwicklung für die Baufeldfreimachung Land-

tagsneubau - Information gemäß Beschluss 08/SVV/0613 
 
 
zur Kenntnis genommen 

 
Frau Dr. von Kuick-Frenz erinnert an den Wunsch zur halbjährlichen Berichterstattung gemäß 
Beschluss der STVV vom 2.7.2008 und informiert zum Bauablauf, den Terminen sowie den 
Kosten (sh. Protokollanlage). 
 
Frau Tack erkundigt sich nach dem Zeitpunkt der Inbetriebnahme der Straßenbahnbrücke. 
 
Herr Jesse (Sanierungsträger Potsdam) informiert, dass im Moment noch keine konkrete Aus-
sage möglich sei. Entweder werde das in der letzten Sommerferienwoche oder in den Herbstfe-
rien 2009 sein. Die Nutzung der Ferienzeit ist erforderlich, da ein Schienenersatzverkehr 
während der Schulzeit aufgrund der erhöhten Schülerbeförderung nicht durchführbar sei.  
 
Frau Dr. von Kuick-Frenz informiert auf Nachfrage von Frau Tack, dass man bzgl. der Zeitpla-
nung von einer positiveren Prognose der Winterpause ausgegangen sei. Man befinde sich zum 
gegenwärtigen Zeitpunkt noch im Rahmen des Budgets. 
 
Herr Dr. Seidel nimmt Bezug auf die zwei Brückenbauten in der Stadt; man liege ausgezeichnet 
im Plan. 
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